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7-06/POP-000437, 7-06/POP-000446 y 7-06/POP-000447

Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en el or-
den del día de la sesión plenaria convocada para los días 10 y 11 
de octubre de 2006
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 16 de octubre de 2006

7-06/POP-000419, relativa a atención sanitaria durante el pasado vera-
no en la provincia de Córdoba, formulada por el Ilmo. Sr. D. José Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
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en los concursos de obras por la Consejería de Turismo, Comercio y 
Deporte, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, 
del G.P. Popular de Andalucía

7-06/POP-000428, relativa a gasto en publicidad institucional de la Con-
sejería de Turismo, Comercio y Deporte, formulada por el Ilmo. Sr. D. José 
Luis Sanz Ruiz, del G.P. Popular de Andalucía

7-06/POP-000433, relativa a control de aplicación de gastos en la 
Comisión Gestora de Marbella, formulada por el Excmo. Sr. D. Joaquín 
Luis Ramírez Rodríguez y el Ilmo. Sr. D. José Enríquez Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía

7-06/POP-000434, relativa a nuevas medidas en la violencia de gé-
nero, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Begoña Chacón Gutiérrez, 
del G.P. Popular de Andalucía

7-06/POP-000436, relativa a la Fundación Baremboin-Said, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del G.P. Popular de 
Andalucía

7-06/POP-000437, relativa a retirada de las ayudas para agilizar las sa-
las de lo Contencioso Administrativo, formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos 
Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía

7-06/POP-000446, relativa a vaporcito de Cádiz, formulada por el 
Ilma. Sra. Dña. María Cózar Andrades y el Ilmo. Sr. D. Fidel Mesa Ciriza, 
del G.P. Socialista

7-06/POP-000447, relativa a obras en el acceso Norte y Sur de Gra-
nada, formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista

1.4.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-06/POC-000143, relativa a previsiones del Plan Me-
jor Escuela en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

7-06/POC-000144, relativa a previsiones del Plan Me-
jor Escuela en Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

7-06/POC-000146, relativa a previsiones del Plan Me-
jor Escuela en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006
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7-06/POC-000147, relativa a previsiones del Plan Me-
jor Escuela en Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. María Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

7-06/POC-000148, relativa a previsiones del Plan 
Mejor Escuela en Jaén

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

7-06/POC-000149, relativa a previsiones del Plan Me-
jor Escuela en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. Mariano Ruiz Cuadra, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

7-06/POC-000150, relativa a previsiones del Plan Me-
jor Escuela en Sevilla

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Elia Rosa Maldonado Maldonado, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006
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2.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

2.3.2 PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISIÓN

7-06/PNLC-000212, relativa a refuerzo de actuacio-
nes dirigidas a la población de mujeres reclusas

Cambio de Comisión competente para su tramitación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el 
día 10 de octubre de 2006, ha accedido a la petición realizada 
por el G.P. Socialista, a fin de que la Proposición no de Ley en 
Comisión 7-06/PNLC-000212, relativa a refuerzo de actuaciones 
dirigidas a la población de mujeres reclusas, sea tramitada ante 
la Comisión de Igualdad y Bienestar Social en lugar de en la Co-
misión de Empleo.

7-06/PNLC-000223, relativa a modificación de la de-
limitación del Bien de Interés Cultural de Madinat 
Al-Zahara

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley en Comisión, relativa a modificación de la 
delimitación del Bien de Interés Cultural de Madinat Al-Zahara.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La nueva delimitación del Bien de Interés Cultural de Madinat 
Al-Zahara, según la resolución de la Dirección General de Bienes 

Culturales de la Junta de Andalucía, ha provocado que, al ampliar 
dicha delimitación, las parcelaciones, “Córdoba La Vieja”, “Las 
Pitas” y la “Gorgoja II” queden afectadas, imposibilitando su le-
galización a pesar de estar contempladas en el primer avance del 
PGOU su regularización.

Esta situación ha generado un estado permanente de alarma 
social e inseguridad jurídica, que se añade a la imposibilidad de 
contar con los servicios básicos como luz agua y alcantarillado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía a adoptar las medidas necesarias para:

1. Modificar la delimitación del área del Bien de Interés Cultu-
ral de Madinat Al-Zahara, sacando del mismo a las parcelaciones 
“Córdoba La Vieja”, “Las Pitas” y la “Gorgoja II”.

2. En su defecto, se adapte el ámbito de protección para que, con 
las limitaciones que se estimen oportunas, se reconozca la realidad 
urbanística existente, reconocida por el Gobierno municipal y las ne-
cesidades de salud pública y habitabilidad de las viviendas existentes.

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
La Portavoz del G.P. Andalucista,

María Pilar González Modino.

7-06/PNLC-000224, relativa a creación del Consorcio 
Escuela de Hostelería de Fuenteheridos (Huelva)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a creación del Consorcio Escuela de 
Hostelería de Fuenteheridos (Huelva).

2. TRAMITACIÓN EN CURSO
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Comisión de Empleo y Desarrollo Tecnológico de este Parla-
mento debatió, en su sesión del pasado día 2 de abril de 2002, sen-
das Proposiciones no de Ley relativas a la creación de una escuela 
de hostelería en la Sierra de Aracena y Picos de Aroche (Huelva), 
la 6-02/PNLC-000026, presentada por el Grupo Parlamentario So-
cialista el 4 de febrero de 2002, y la 6-02/PNLC-000035, presentada 
por el Grupo Parlamentario Popular de Andalucía, el 14 de febrero 
de 2002.

En virtud del debate agrupado de ambas Proposiciones no de 
Ley, la Comisión adoptó el siguiente acuerdo por unanimidad 
(BOPA núm. 300, de 2 de mayo de 2002, pág. 16.930): “El Parla-
mento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a la instalación 
y puesta en marcha de una escuela de hostelería en la Sierra de 
Huelva en el plazo de tiempo más breve posible “.

Asimismo, D. Antonio Romero Ruiz, Diputado del Grupo Parla-
mentario de Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalu-
cía formuló Pregunta con respuesta por escrito, relativa también a 
la “Escuela de Hostelería en la Sierra de Huelva” (6-02/PE-002022), 
recibiendo respuesta firmada por el entonces Consejero, D. José An-
tonio Viera Chacón, el 28 de octubre de 2002.

En dicha respuesta, el Consejero reconocía “un gran interés 
por la puesta en funcionamiento de dicha escuela de hostele-
ría, siendo consciente de la necesidad que hay en la zona de la 
sierra de Huelva de formación y cualificación profesional en el 
sector turístico y hostelero de dicha comarca (...) “ y planteaba 
al mismo tiempo que, en el contexto de “una adecuada planifi-
cación y estudio” de dicha instalación, “la primera actuación es 
realizar un diagnóstico y detección de las necesidades formativas, 
mediante las consultas y encuestas necesarias con los distintos 
agentes sociales implicados... “ pues “el estudio detallado de 
cada uno de los centros especializados garantiza la posterior 
viabilidad y consecución de objetivos (...)”.

Han transcurrido ya cuatro años desde la remisión de dicha 
respuesta sin que el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalu-
cía haya creado ni puesto en funcionamiento dicha Escuela de 
Hostelería en la Sierra de Huelva.

Sin embargo, el Excmo. Ayuntamiento de Fuenteheridos ha 
venido desarrollando iniciativas con el convencimiento de la exis-
tencia de un compromiso político entre dicho Ayuntamiento y la 
Consejería de Empleo y Desarrollo Tecnológico para instalar la 
futura Escuela de Hostelería de la Sierra en la finca denominada 
“La Capellanía”, ubicada en su término municipal.

Así, el 6 de junio de 2002 se constituye la empresa municipal 
“Fuenteheridos Siglo XXI, S.L.U.” con el objetivo, entre otros, 
de gestionar el restaurante “La Capellanía”, embrión de dicha 
escuela de hostelería, y ubicado en la finca del mismo nombre, 
propiedad de El Monte y cedida por esta entidad al Ayuntamiento 
con la citada finalidad.

El 21 de octubre de 2002, el Pleno aprueba el proyecto “Urba-
nización del entorno de la Escuela de Hostelería La Capellanía” 
con fondos PFEA.

Asimismo, el Ayuntamiento contrata el Proyecto Básico de la 
Escuela de Hostelería, que plantea un edificio nuevo, a construir 
en la finca “La Capellanía”, de casi 1.100 metros cuadrados en 
dos plantas, anexo al restaurante existente. En la planta baja se 
ubicaría la cocina, y la planta alta albergaría las dependencias ad-
ministrativas y despacho de tutores, un aula de enología, otra de 
informática y tres de usos múltiples, así como un salón de actos. 
La construcción del edificio se valora en 1’8 millones de euros.

Durante estos años se han venido desarrollando, en las insta-
laciones del restaurante “La Capellanía”, cursos de FPO de la es-
pecialidad de cocinero, financiados por la Consejería de Empleo 
y Desarrollo Tecnológico, siendo el Ayuntamiento el responsable 
de su gestión.

En la actualidad se está desarrollando un taller de empleo en 
la localidad al que se le ha denominado, de manera impropia, 
“Construcción de Escuela de Hostelería “La Capellanía”.

Existe, por tanto, una indefinición y una confusión política y 
administrativa respecto a la Escuela de Hostelería de la Sierra, 
tanto por parte de la Consejería de Empleo y Desarrollo Tecnoló-
gico como por parte del Excmo. Ayuntamiento de Fuenteheridos. 
Esta indefinición sólo podrá resolverse con la decisión, por parte 
del Consejo de Gobierno, de la creación de un Consorcio-Escuela 
entre distintas administraciones e integrado en la red de Consor-
cios-Escuelas de FPO adscritos al SAE, cuya finalidad sea la ges-
tión de la Escuela de Hostelería en la Sierra de Huelva, ubicada 
en Fuenteheridos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía a realizar las actuaciones jurídicas, adminis-
trativas y presupuestarias oportunas para cumplir el acuerdo del 
Parlamento acerca de la instalación y puesta en funcionamiento 
de una escuela de hostelería en la Sierra de Huelva, mediante 
la constitución del Consorcio-Escuela “Escuela de Hostelería 
de Fuenteheridos” entre el Ayuntamiento de dicha localidad, 
la Consejería de Empleo y, si así lo estiman conveniente, otras 
instituciones de ámbito comarcal y provincial.

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
La Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.
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2.5 INTERPELACIONES Y MOCIONES

2.5.2 MOCIONES

7-06/M-000012, relativa a política general en mate-
ria de protección de espacios naturales protegidos

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Consecuencia de la Interpelación 7-06/I-000031
Enmiendas formuladas por el G.P. Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo previsto en el 
artículo 157.4 del Reglamento de la Cámara, formula las siguien-
tes enmiendas a la Moción, consecuencia de la Interpelación con 
número de Registro 7-06/I-000031, y relativa a política general 
en materia de protección de espacios naturales protegidos, pre-
sentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía:

Enmienda núm. 1, de adición
Nuevo párrafo 2 bis

Se propone añadir un nuevo párrafo con la siguiente redac-
ción:

“2 bis. La elaboración de la totalidad de los planes de desarro-
llo sostenible en el actual periodo de sesiones.”

Enmienda núm. 2, de adición
Nuevo párrafo 3 bis

Se propone añadir un nuevo párrafo con la siguiente redac-
ción:

“3 bis. Revisar y modificar la normativa reguladora de la com-
posición y funciones de las Juntas Rectoras de los parques natura-
les de Andalucía, regulados mediante Decreto 239/1997, de 15 de 
octubre y la Orden de 23 de noviembre de 1998, de forma que:

a) Se garantice la participación a la totalidad de los sectores, 
organizaciones y colectivos implicados en dichos parques.

b) Se determine un mínimo de tres convocatorias ordinarias 
anuales por parte del Presidente.

c) Se garantice la creación y convocatoria constante de todas 
aquellas comisiones que sean consideradas imprescindibles para 
la salvaguarda de los valores a preservar.”

Enmienda núm. 3, de adición
Nuevo párrafo 3 ter

Se propone añadir un nuevo párrafo con la siguiente redac-
ción:

“3 ter. Presentar en esta Cámara un Proyecto de Ley de modi-
ficación del apartado 2, del artículo 20, de la Ley 2/1989, por la 
que se aprueba el Inventario de los Espacios Naturales Protegidos 
de Andalucía y se establecen las medidas adicionales para su pro-
tección, en cuanto al nombramiento del Presidente de la Junta 
Rectora de los Parques Naturales, de forma que sean nombrados 
por acuerdo de dos tercios de la Cámara Parlamentaria, entre 
personas de reconocida y contrastada autoridad, experiencia y 
prestigio en lo atinente a la conservación y defensa de la natu-
raleza y el medio ambiente, con especial vinculación al espacio 
protegido en cuestión.”

Enmienda núm. 4, de modificación
Punto 5

Se propone la siguiente redacción:
“5. Establecer las medidas necesarias en colaboración con 

todas las Administraciones y Organismos de la Junta de Andalucía 
competentes en la materia, a fin de reducir la muerte por atro-
pello de la fauna en los espacios naturales protegidos andaluces 
y su entorno, elaborando planes específicos de protección en el 
caso de especies en peligro de extinción.”

Enmienda núm. 5, de adición
Nuevo párrafo 14 bis

Se propone añadir un nuevo párrafo con la siguiente redac-
ción:

“14 bis. Elaborar, simultáneamente a los planes de desarrollo 
sostenible, los planes de fomento de los parques naturales de 
Andalucía, a fin de definir líneas de actuación y de financiación 
necesarias para acometer los objetivos marcados, así como, la 
presentación ante la Cámara de un programa de gestión y segui-
miento de dichos planes.”

Enmienda núm. 6, de adición
Nuevo párrafo 14 ter

Se propone añadir un nuevo párrafo con la siguiente redac-
ción:

“14 ter. Crear las gerencias de promoción de los parques natu-
rales de Andalucía, así como solicitar a la agencia IDEA el nombra-
miento y designación del responsable de dichas gerencias.”
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Enmienda núm. 7, de adición
Nuevo párrafo 17

Se propone añadir un nuevo párrafo con la siguiente redac-
ción:

“17. Presentar en el Parlamento de Andalucía, en el siguiente 
periodo de sesiones, el Proyecto de Ley de los Humedales de 
Andalucía.”

Enmienda núm. 8, de adición
Nuevo párrafo 18

Se propone añadir un nuevo párrafo con la siguiente redac-
ción:

“18. Presentar en el Parlamento de Andalucía, en el siguiente 
periodo de sesiones, la estrategia andaluza de lucha contra la ero-
sión y desertización de Andalucía, por ser éstos unos de los más 
graves problemas medioambientales que amenazan el territorio 
andaluz.”

Enmienda núm. 9, de adición
Nuevo párrafo 19

Se propone añadir un nuevo párrafo con la siguiente redac-
ción:

“19. Dictar la normativa que garantice la concesión anual de 
subvenciones públicas de la Junta de Andalucía en los municipios 
y áreas de influencia socioeconómica de los parques naturales 
de Andalucía.”

Sevilla, 9 de octubre de 2006.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

2.7 PREGUNTAS

2.7.1 PREGUNTAS ORALES

2.7.1.1 Preguntas orales ante el Pleno

7-06/POP-000449, relativa a convenio de mejora de in-
fraestructuras viarias en la ciudad de Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa a 
convenio de mejora de infraestructuras viarias en la ciudad de 
Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día nueve de octubre, la Ministra de Fomento y el 
Presidente de la Junta de Andalucía firmaron, en Córdoba, un 
convenio por el que se mejora un tramo de la A-4 a su paso por la 
ciudad, se garantiza la construcción íntegra de la variante Oeste y 
la conexión de la misma y de la Ronda de Poniente con la autovía 
del Sur y con la carretera A-431, de Córdoba a Palma del Río.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se ejecutarán al amparo de dicho convenio, 
y cuál es la participación de la Junta de Andalucía en el mismo?

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Socialista,

Juan Antonio Cebrián Pastor.

7-06/POP-000450, relativa a dimisión del Vicepresi-
dente I de la Diputación de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Rojas García y D. José 
Torrente García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carlos Rojas García y D. José Torrente García, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
161 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a dimisión del Vicepresidente I de la Diputa-
ción de Granada.
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PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejera de Obras Públicas y Trans-
portes de la dimisión del Vicepresidente I de la Diputación de 
Granada y Teniente de Alcalde Delegado de Urbanismo en el 
Ayuntamiento de Armilla por escándalo urbanístico en dicha 
localidad?

Parlamento de Andalucía, 10 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García y
José Torrente García.

7-06/POP-000451, relativa a manipulación de la foto 
del publirreportaje del Metro de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y D. Jorge 
Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y D. Jorge Ramos Az-
nar, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante el Pleno, relativa a manipulación de la foto del 
publirreportaje del Metro de Málaga.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejera de Obras Públicas y Transportes 
la manipulación, en claro beneficio del PSOE-A, de la foto que 
abre el publirreportaje sobre el Metro de Málaga, de la que se ha 
hecho desaparecer al Alcalde de Málaga, y de quién ha partido la 
iniciativa de ello?

Parlamento de Andalucía, 10 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Sanz Ruiz y
Jorge Ramos Aznar.

2.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-06/POC-000692, relativa a Copa del Rey de Tenis de 
Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Romero Palacios, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Romero Palacios, del G.P. Andalucista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a Copa del Rey de Tenis de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de noviembre debatimos una Proposición No 
de Ley en esta Comisión relativa a la permanencia de la Copa del 
Rey de Tenis en Huelva ante la decisión de la Federación Española 
de trasladarla a otra ciudad, y que obtuvo el apoyo de todos los 
grupos parlamentarios para que la Junta de Andalucía entablara 
las negociaciones oportunas para que el citado trofeo se siguiera 
disputando en la capital onubense.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el resultado de las negociaciones mantenidas hasta el 
momento para garantizar la permanencia de la Copa del Rey de 
Tenis en Huelva?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Miguel Romero Palacios.
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7-06/POC-000693, relativa a la A-92 en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a la A-92 en Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las constantes y ya preocupantes obras de reparación de la A-92 
están suponiendo para Granada y su provincia una merma de las 
inversiones en otros sectores y otras iniciativas fundamentales en 
el desarrollo socioeconómico de la provincia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la inversión destinadas a obras y actuaciones 
en la A-92 durante los últimos 5 años, incluyendo hasta la fecha 
presente?

Indicándola año por año y actuación por actuación.

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

7-06/POC-000694, relativa a cierre de rutas aéreas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a cierre de rutas aéreas.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte 
el cierre de rutas aéreas, que venían funcionando desde hace 
bastante tiempo, en el aeropuerto de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

7-06/POC-000695, relativa a publirreportaje del Me-
tro de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a publirreportaje del Metro de Málaga.

PREGUNTA

¿Ha exigido la Consejera de Obras Públicas y Transportes al 
Partido Socialista Obrero Español de Andalucía el pago del gasto 
que ha supuesto la confección y distribución del publirreportaje 
sobre el Metro de Málaga, donde se ha “decapitado fotográfica-
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mente” al Alcalde de Málaga en un claro ejercicio de aprovecha-
miento político en beneficio del PSOE-A?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-06/POC-000696, relativa a disculpas al Alcalde de 
Málaga por manipulación interesada del publirrer-
portaje del Metro de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a disculpas al Alcalde de Málaga por manipulación 
interesada del publirrerportaje del Metro de Málaga.

PREGUNTA

¿Ha pedido ya la Consejera de Obras Públicas y Transportes 
disculpas públicas al Alcalde de Málaga y a los propios mala-
gueños por la burda manipulación, en beneficio del PSOE-A, 
de la foto que aparece en la portada del publirreportaje sobre el 
Metro de Málaga, editado por la Consejería de Obras Públicas y 
Transportes?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-06/POC-000697, relativa al autor de la manipulación 
de la foto del publirreportaje del Metro de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa al autor de la manipulación de la foto del publirreportaje 
del Metro de Málaga.

PREGUNTA

¿Quién ha tomado la decisión en el seno de la Consejería 
de Obras Públicas y Transportes de manipular, en beneficio del 
PSOE-A, la foto que abre el publirreportaje sobre el Metro de 
Málaga, y qué medidas se han adoptado en relación al autor o 
autores de ello?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-06/POC-000698, relativa a responsabilidad por la 
manipulación de la foto del publirreportaje del Me-
tro de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a responsabilidad por la manipulación de la foto del 
publirreportaje del Metro de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En relación con la manipulación de la foto del publirreportaje 
sobre el Metro de Málaga y, en la que se ha hecho desaparecer al 
mismísimo Alcalde de Málaga, al parecer editada y distribuida 
por la Consejería de Obras Públicas y Transportes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Quién asume en la Consejería de Obras Públicas y Transportes 
la responsabilidad por ello, y en qué consisten las consecuencias 
derivadas por la asunción de la mencionada responsabilidad?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-06/POC-000699, relativa a confección, distribución 
y coste del publirreportaje del Metro de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a confección, distribución y coste del publirreportaje del 
Metro de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En relación con la manipulación de la foto del publirreportaje 
sobre el Metro de Málaga, y en la que se ha hecho desaparecer 

al mismísimo Alcalde de Málaga, al parecer editada y distribuida 
por la Consejería de Obras Públicas y Transportes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué empresa o departamento de la propia Consejería de 
Obras Públicas y Transportes ha editado y confeccionado el cita-
do publirreportaje?

¿Cuántos ejemplares se han realizado, por quién y dónde se 
han distribuido?

¿A cuánto ha ascendido el costo de la realización y distribución 
del mismo?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-06/POC-000700, relativa a actuaciones de soli-
daridad y ayuda a la extinción de incendios fuera 
de nuestra Comunidad Autónoma durante la cam-
paña 2006

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Daniel Moreno Parra-
do y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Daniel Moreno Parrado y Dña. Ma-
ría Cózar Andrades, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a actuaciones de solidaridad 
y ayuda a la extinción de incendios fuera de nuestra Comunidad 
Autónoma durante la campaña 2006.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación que han producido los incendios de este verano 
en Galicia, o del verano pasado en Portugal, con esos paisajes de-
vastados, con importantes pérdidas económicas, materiales y de 
vidas humanas, produce en cualquier ciudadano con un mínimo 
de sentido de la solidaridad, primero el deseo de participar en la 
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extinción si se encontrara cerca del lugar donde se está produ-
ciendo, y por otra parte la pregunta de ¿dónde está la ayuda de las 
administraciones, de otras Comunidades Autónomas?

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál ha sido la política de solidaridad y ayuda en la extinción 
de incendios, fuera de nuestra Comunidad Autónoma, durante 
esta campaña 2006?

¿Qué recursos se han puesto a disposición de las autoridades 
a las que se les ha prestado ayuda?

¿Cuáles han sido las regiones y/o países que han recibido 
nuestra ayuda?

Sevilla, 6 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Francisco Daniel Moreno Parrado y
María Cózar Andrades.

2.7.2 PREGUNTAS ESCRITAS

7-06/PE-000434, relativa a centros de menores no 
acompañados en Marruecos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión
Dicha circunstancia impedirá una hipotética futura solicitud de 
nueva respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

7-06/PE-003920, relativa a Programa de Actuación 
Normativa

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a Programa 
de Actuación Normativa.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Plan Director de organización para la calidad de los ser-
vicios, elaborado por la Consejería de Justicia y Administración 
Pública, y como estrategia de estructuración y organización de 
la Administración Pública y actuación prioritaria de este plan 
director, proyectó la realización de un programa de actuación 
formativa.

Este Plan Director, y por tanto su contenido, se aprobó por 
Acuerdo del Consejo de Gobierno de 23 de julio de 2002, con una 
vigencia de 2002-2005.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha realizado la Consejería de Justicia y Ad-
ministración Pública de la Junta de Andalucía dentro del progra-
ma de actuación normativa?

¿Qué inversión se ha producido en los cuatro años de vigencia 
de este plan con respecto a este programa?

¿Qué normativa legal de cualquier tipo se ha aprobado y publi-
cado para hacer cumplir los acuerdos del programa expuesto?

Parlamento de Andalucía, 13 de septiembre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

7-06/PE-004053, relativa a programa de gratuidad de 
los libros de texto

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Pilar González Modino 
y D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Pilar González Modino y D. Antonio 
Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el 
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artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a programa de gratuidad de los libros de texto.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La puesta en marcha por el Gobierno andaluz del programa 
de gratuidad de libros de texto, que en 2006-2007 se extenderá 
a todos los cursos de Educación Primaria, viene recibiendo de-
terminadas críticas de los padres y madres en el momento de la 
adquisición de los libros para sus hijos.

Denuncian que los centros comerciales están aplicando 
distintas políticas en la tramitación de los cheque-libros. Así, 
mientras que determinados centros emiten a los padres un vale 
con la cantidad sobrante del cheque de adquisición para futuras 
compras de material escolar, otros informan que han acordado 
con el AMPA que esas cantidades sobrantes irán para el centro 
escolar; cuestiones sobre las que los padres y a las madres del 
alumnado beneficiario en algunos centros afirman no haber sido 
informados.

Por otro lado, los padres y madres acusan a las editoriales de 
publicar cuadernos de actividades complementarios que quedan 
al margen del sistema cheque-libros y que al final les está obli-
gando a desembolsar parte del dinero que antes destinaban a la 
compra de los libros de sus hijos e hijas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de estas prácticas por parte 
de los centros comerciales, los centros de enseñanza y las edito-
riales, y de ser así, están contempladas como legales dentro de la 
Orden que regula la gratuidad de libros de texto?

¿Qué seguimiento está realizando la Consejería del programa 
de gratuidad de libros de texto?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2006.
Los Diputados del G.P. Andalucista,

María Pilar González Modino y
Antonio Moreno Olmedo.

7-06/PE-004054, relativa a construcción de un cole-
gio en Camposoto, San Fernando, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula a la Consejera de Educación la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a construcción de un 
colegio en Camposoto, San Fernando, Cádiz.

PREGUNTA

¿Para cuándo está prevista la construcción de un nuevo cole-
gio en la zona de Camposoto, en San Fernando, Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 2 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-06/PE-004055, relativa a torres de 16 plantas en La 
Casería, en San Fernando, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a torres de 16 plantas en 
La Casería, en San Fernando, Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha realizado, está realizando o prevé realizar 
la Consejería de Medio Ambiente en relación con la construcción 
de tres torres de 16 plantas en el barrio de La Casería, en San 
Fernando, Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 2 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.
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7-06/PE-004056, relativa a Palacio de Justicia en San 
Fernando, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a Palacio de Justicia en San 
Fernando, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La construcción del Palacio de Justicia en San Fernando, cuyo 
proyecto lleva estancado más de cuatro años, es una necesidad 
urgente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del citado proyecto?
¿Se ha fijado la línea de actuación a seguir, buscando la vía 

más idónea y rápida?
¿Está decidido en qué parcela se ubicará?
¿Está previsto contemplar en el proyecto de Presupuestos 

para 2007 la cantidad necesaria y suficiente para garantizar la 
ejecución del citado proyecto?

Parlamento de Andalucía, 2 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-06/PE-004057, relativa a infraestructura eléctrica 
básica en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carmen Pinto Orellana, del 
G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carmen Pinto Orellana, del G.P. Andalucista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a infraestructu-
ra eléctrica básica en Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es una necesidad apremiante potenciar la infraestructura 
eléctrica de la provincia de Granada y no sólo para poder aten-
der un suministro de calidad sino también para garantizar el 
suministro a futuras implantaciones industriales en comarcas 
especialmente necesitadas de desarrollo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Para cuándo está prevista la instalación de las líneas de 
transporte eléctrico en Caparacena-Fargue y Fargue- Cornisa-Las 
Gabias, que garantice el abastecimiento del cinturón de Granada 
capital?

¿Para cuándo la línea Atarfe-Guadix que permita el desarrollo 
de estas comarcas?

¿Para cuándo está prevista una segunda línea Canales- Prado-
llano que garantice el suministro a Sierra Nevada?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
La Diputada del G.P. Andalucista,

Carmen Pinto Orellana.

7-06/PE-004058, relativa a protección de la sierra de 
Esparteros, en Morón, Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula a la Consejera de Medio Ambiente la siguiente 
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Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a protección de 
la sierra de Esparteros, en Morón, Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hemos tenido conocimiento de que la empresa Sierra de Mo-
rón ha realizado varias perforaciones en la Sierra de Esparteros 
que afectarán al perfil de dicha sierra.

Estas perforaciones y posteriores voladuras no cuentan con 
autorización ya que la empresa que los realiza solo tiene con-
cedida licencia para la restauración de la zona y no para abrir o 
extender la explotación de la cantera. Tampoco cuenta la cantera 
con licencia municipal para llevar a cabo estas voladuras en una 
zona declarada de especial protección por las normas urbanísti-
cas de la localidad de Morón.

Asimismo, en el plan integrado de recuperación del río Gua-
daíra, esta sierra aparece definida como un área de intervención 
dentro del programa verde de recuperación ambiental para uso y 
disfrute de los ciudadanos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de las perforaciones reali-
zadas y de las voladuras previstas?

¿Qué actuaciones va a realizar para proteger este espacio de 
intervención dentro del programa de recuperación del río Gua-
daíra?

¿Va a realizar algún tipo de investigación sobre cumplimiento 
de legislación medioambiental y de la normativa de protección?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
La Diputada del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.

7-06/PE-004059, relativa a proyecto de vertidos de 
minas Las Cruces a la zona de dominio del Guadal-
quivir, en la provincia de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula a la Consejera de Medio Ambiente la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a proyecto de 
vertidos de minas Las Cruces a la zona de dominio del Guadalqui-
vir, en la provincia de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La empresa Cobre las Cruces pretende realizar sus vertidos 
de aguas industriales, derivadas de su explotación, a la zona de 
dominio público marítimo terrestre del río Guadalquivir, afectan-
do fundamentalmente a poblaciones como La Algaba o la propia 
ciudad de Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las razones por las que no ha realizado el proce-
dimiento de evaluación ambiental exclusiva para el emisario de 
vertidos de aguas industriales de Minas las Cruces al dominio 
público marítimo-terrestre del río Guadalquivir, tal como exige 
el punto 15 del anexo del Reglamento de Evaluación de Impacto 
Ambiental?

¿Qué organismo de la Administración ha tomado la decisión 
de obviar la evaluación anteriormente aludida?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
La Diputada del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.

7-06/PE-004060, relativa a autorización a la cantera 
Sierra de Morón, Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
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a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
autorización a la cantera Sierra de Morón, Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hemos tenido conocimiento de que la empresa Sierra de Mo-
rón ha realizado varias perforaciones en la sierra de Esparteros, 
que afectarán al perfil de dicha sierra.

Estas perforaciones y posteriores voladuras no cuentan con 
autorización, ya que la empresa que los realiza sólo tiene con-
cedida licencia para la restauración de la zona y no para abrir o 
extender la explotación de la cantera. Tampoco cuenta la cantera 
con licencia municipal para llevar a cabo estas voladuras en una 
zona declarada de especial protección por las normas urbanísti-
cas de la localidad de Morón.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene autorización la empresa Concesión Directa Sierra de 
Morón n° 7.200 para iniciar trabajos de explotación de su activi-
dad como cantera?

¿Ha tramitado la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa 
alguna autorización al respecto?

¿Está autorizada la empresa a nuevas voladuras o a actividades 
que no sean la pura restauración?

¿Qué información tiene la Consejería al respecto?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
La Diputada del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.

7-06/PE-004061, relativa a arreglo de la carretera de 
Rajamancera, Jerez de la Frontera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-

mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a arreglo de 
la carretera de Rajamancera, Jerez de la Frontera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La carretera que conecta la barriada rural de Rajamancera, 
perteneciente al municipio de Jerez de la Frontera, con el resto de la 
provincia de Cádiz, siendo, además, travesía en dicha barriada ru-
ral, se encuentra en una situación lamentable, sin que durante años 
se haya operado en dicha carretera ninguna obra de mejora.

Ninguna de las Administraciones –Ayuntamiento, Diputación, 
Junta de Andalucía– han mostrado su intención de hacerse cargo 
de las reparaciones necesarias en la carretera citada, por ser ésta de 
titularidad del ZARA, siendo los vecinos de esta barriada rural los 
perjudicados por esta situación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene intención el Consejo de Gobierno de la Junta de Anda-
lucía de adoptar algún tipo de medida destinada a permitir que, 
en la carretera objeto de esta iniciativa, puedan ejecutarse las 
obras de mejora necesarias? En caso de respuesta afirmativa, 
indicar qué medidas se emprenderán

En caso de respuesta negativa a la primera pregunta, ¿tiene 
intención el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía de diri-
girse a la Administración de cuya titularidad es la citada carretera 
para reclamar el arreglo de la misma?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.

7-06/PE-004062, relativa a inversiones en el Tajo del 
Águila, Algar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
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mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a inversiones 
en el Tajo del Águila, Algar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la localidad gaditana de Algar existe un complejo turístico 
ubicado en el paraje conocido como Tajo del Águila, complejo en 
el que se han invertido cuantiosas sumas de dinero público.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas partidas presupuestarias ha destinado el Consejo 
de Gobierno de la Junta de Andalucía al complejo turístico del 
Tajo del Águila, en Algar, indicando año de la inversión, cantidad 
invertida y concepto de la inversión?

¿Cuántas partidas provenientes de Fondos Europeos ha desti-
nado el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía a actuacio-
nes, incluidos cursos de cualquier índole, en el complejo turís-
tico del Tajo del Águila, en Algar, indicando año de la inversión, 
cantidad invertida y concepto de la inversión?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.

7-06/PE-004063, relativa a ampliación del colegio 
San Bernardo, de Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. An-
dalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Moreno Olmedo, del G.P. Andalucista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a ampliación 
del colegio San Bernardo, de Algeciras.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ampliación del CEIP San Bernardo fue incluida en el Plan Me-
jor Escuela de la Consejería de Educación. La obra comenzó a finales 
del año 2005, debiendo estar finalizada para el comienzo del curso 

escolar 2006/2007. En el mes de marzo, la obra quedó paralizada, al 
parecer por deficiencias en el proyecto, lo que ha retrasado la finali-
zación y provocado diferentes problemas en el inicio de este curso.

Desde el mes de marzo, no hay noticias sobre la reanudación de 
las obras, y esto ha provocado que el curso no haya comenzado con 
normalidad.

Este nuevo módulo en construcción debería albergar las clases 
de Infantil, pero al no estar finalizada la obra, los alumnos de 3 años 
han vuelto a las caracolas, de las que faltan dos módulos para alber-
gar las dos nuevas líneas creadas este curso, por lo que los niños no 
pueden asistir a clase con normalidad. También se dan otro tipo de 
problemas, que imposibilitan el transcurso normal de la actividad 
educativa, como son:

Ocupación del patio por una grúa de grandes dimensiones, no 
pudiendo ser utilizado éste de manera correcta por el alumnado del 
centro.

El comedor adjudicado para este curso escolar tampoco ha podi-
do comenzar por falta de medios.

Un muro exterior ha debido ser derribado por problemas en la 
estructura que lo hacían peligroso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento el Consejo de Gobierno de los problemas 
en el CEIP San Bernardo, denunciados en esta iniciativa?

¿Cuáles han sido los motivos por los que se paralizó la obra, y 
cuándo estará finalizada?

¿Por qué no se han previsto soluciones rápidas para los 
problemas del CEIP San Bernardo, a pesar de que desde antes 
del final del curso pasado se avisó de las complicaciones que se 
darían en caso de no tomar medidas inmediatas, encaminadas a 
terminar la ampliación del centro?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Antonio Moreno Olmedo.

7-06/PE-004064, relativa a actuaciones del Gobierno 
para el cese del vertido irregular de residuos ur-
banos en zona próxima al municipio de Laujar de 
Andarax, Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-
toria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a actuaciones del Gobierno para el cese del 
vertido irregular de residuos urbanos en zona próxima al muni-
cipio de Laujar de Andarax, Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los municipios de Laujar de Andarax, Paterna del Río y Fon-
dón, pertenecientes al Consorcio de Residuos del Sector II de la 
provincia de Almería hasta la fecha, y tras mas de dos años de 
finalización del último plazo dado para hacerlo, no se han consti-
tuido como miembros de pleno derecho de este consorcio, y han 
empezado a utilizar la planta de tratamiento de residuos de Gádor 
como depósito de sus residuos urbanos, haciéndolo actualmente 
en una zona próxima al municipio de Laujar de Andarax.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones ha iniciado el Gobierno para que cese el vertido 
de residuos en este lugar próximo a Laujar de Andarax y se inste a 
estos municipios a cumplir con la normativa existente en materia 
de gestión de residuos urbanos en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-004065, relativa a actuaciones del Go-
bierno para cubrir las necesidades en materia de 
infraestructuras para la depuración de aguas resi-
duales en municipios de la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-
toria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a actuaciones del Gobierno para cubrir las 
necesidades en materia de infraestructuras para la depuración 
de aguas residuales en municipios de la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dado el crecimiento experimentado en los últimos años por 
numerosos municipios almerienses, en ocasiones los servicios 
existentes para la depuración de aguas residuales suelen que-
darse obsoletos e insuficientes por un determinado periodo de 
tiempo hasta que se acometen las inversiones necesarias para su 
mejora. Esta situación transitoria suele generar molestias a los 
vecinos que no siempre se solucionan de la manera más rápida y 
eficaz posible, sino que en algunos casos se perpetúan.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Es consciente el Gobierno del déficit en las actuales instala-
ciones para la depuración y tratamiento de aguas residuales en 
diversos municipios de la provincia de Almería y la insuficiencia 
para soportar las necesidades de la población?

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para cubrir las necesidades 
en materia de servicios de depuración de aguas residuales en los 
siguientes municipios de la provincia de Almería: Viator, Gádor, 
Pechina, Rioja, Benahadux, Santa Fe de Mondújar, comarca 
del Bajo Nacimiento (Alboloduy, Alhabia, Alsodux, Santa Cruz), 
Almería, Alhama de Almería, Albox, Roquetas de Mar, El Ejido, 
Berja, especialmente las pedanías Peñarrodá y Alcaudique, Vera, 
Níjar, especialmente la pedanía de San José, y por otro lado cuán-
tas son las denuncias y quejas que han llegado a la Consejería 
de Medio Ambiente en relación a los vertidos realizados en estos 
municipios?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.
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7-06/PE-004066, relativa a actuaciones del Gobierno 
para resolver las anomalías en materia de vertidos 
de residuos sólidos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-
toria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a actuaciones del Gobierno para resolver 
las anomalías en materia de vertidos de residuos sólidos en la 
provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con la entrada en vigor del Plan Director Territorial de Gestión 
de Residuos Urbanos de Andalucía, en la provincia de Almería y 
a menos de dos años del fin de la vigencia temporal del mismo, 
se han dado incumplimientos como la falta de construcción de 
los puntos limpios, además del hecho de que el municipio de 
Níjar no pertenezca a ninguno de los consorcios creados, y que 
los municipios del Consorcio del Sector II lleven sus residuos a 
la planta de tratamiento de Poniente y no a la de Almería, como 
inicialmente estaba previsto.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene el Gobierno conocimiento de estas anomalías?
¿Qué acciones se han iniciado para tratar de que se subsanen 

por parte de las administraciones competentes?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-004067, relativa a actuaciones del Gobierno 
para que se construyan 11 puntos limpios en la pro-
vincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-
toria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a actuaciones del Gobierno para que se 
construyan 11 puntos limpios en la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Plan Director Territorial de Gestión de Residuos Urbanos 
de Andalucía se preveía la construcción de un total de 11 puntos 
limpios en la provincia de Almería.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los motivos que tiene el Gobierno para justificar el 
retraso en la ejecución y puesta en servicio de los mismos?

¿Cuándo tiene el Gobierno prevista la construcción de estos 
puntos limpios y en qué municipios se ha proyectado su ubica-
ción?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.
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7-06/PE-004068, relativa a medidas previstas por el 
Gobierno para paliar los efectos por el cambio climá-
tico en las masas forestales de Sierra de Filabres y 
Sierra de Alhamilla, Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-
toria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a medidas previstas por el Gobierno para 
paliar los efectos por el cambio climático en las masas forestales 
de Sierra de Filabres y Sierra de Alhamilla, Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las masas forestales, existentes en la Sierra de Filabres 
y de Sierra Alhamilla, empiezan a ser patentes los efectos del 
denominado “cambio climático” y el ascenso de temperaturas 
que trae consigo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las medidas previstas por el Gobierno para paliar 
los efectos de este fenómeno y atajar los efectos de degradación 
de ambas masas forestales, y cuáles son las medidas que prevé 
en su caso aplicar?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-004069, relativa a proceso previsto por el 
Gobierno sobre el proyecto del Parque Nacional de 
los Subdesiertos de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-
toria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a proceso previsto por el Gobierno sobre el 
proyecto del Parque Nacional de los Subdesiertos de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Un ultimo caso es el del proyecto de Parque Nacional de los 
Subdesiertos de Almería, que tras más de cinco años de tramita-
ción ante el organismo autónomo de Parques Nacionales, en los 
que no se ha puesto de manifiesto ninguna incongruencia entre 
el proyecto presentado y las directrices fijadas a la hora de decla-
rar un nuevo Parque Nacional. Sin embargo, con el traspaso de 
competencias de parques nacionales a la Junta de Andalucía, esta 
parece darse por satisfecha con los dos ya existentes, y desiste de 
lograr el Parque Nacional de los Subdesiertos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las carencias del proyecto de Parque Nacional de 
los Subdesiertos que se han identificado recientemente y que han 
motivado al Gobierno para que comience a señalar que va a ser 
imposible la creación de este espacio?

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno ha planteado 
estas carencias a los cinco años de esta tramitación, cuando las 
directrices señaladas no se han modificado en este periodo de 
tiempo?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.
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7-06/PE-004070, relativa a situación del proceso en 
que se encuentra la elaboración del Plan de Desarro-
llo Sostenible del parque natural de Sierra María-Los 
Vélez, Almería, y previsión de actuaciones

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a situación del proceso en que 
se encuentra la elaboración del Plan de Desarrollo Sostenible del 
parque natural de Sierra María-Los Vélez, Almería, y previsión de 
actuaciones.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el parque natural de Sierra María-Los Vélez hace más de un 
año que finalizó el periodo de exposición pública del borrador de 
Plan de Desarrollo Sostenible, sin que hasta la fecha haya noticia 
alguna de las alegaciones presentadas ni del documento definiti-
vo, existiendo un enorme vacío en lo que a políticas de desarrollo 
económico y socio-cultural dentro del marco de la conservación 
de este espacio natural en los municipios del entorno del parque 
natural Sierra María.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el proceso de aprobación de-
finitiva de este plan, y cuáles son las previsiones de actuaciones 
inmediatas derivadas del mismo en los municipios afectados de 
esta comarca?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-004071, relativa a previsiones del Gobierno 
para compensar a los municipios que están afectados 
por los Parques Nacionales, tras asumir las compe-
tencias de la gestión de los mismos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-
toria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a previsiones del Gobierno para compensar 
a los municipios que están afectados por los Parques Nacionales, 
tras asumir las competencias de la gestión de los mismos.

PREGUNTA

Con la asunción de competencias en materia de Parques Na-
cionales por parte de la Consejería de Medio Ambiente, ¿cómo 
tiene previsto el Gobierno compensar a los municipios incluidos 
dentro de los Parques Nacionales, por la eliminación de las ayu-
das que venía convocando anualmente el Organismo Autónomo 
de Parques Nacionales?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-004072, relativa a valoración del Gobierno 
sobre el desarrollo y ejecución de las acciones reco-
gidas en el Plan de Desarrollo Sostenible de Sierra 
Nevada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-
toria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a valoración del Gobierno sobre el desarrollo 
y ejecución de las acciones recogidas en el Plan de Desarrollo 
Sostenible de Sierra Nevada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace más de dos años se aprobó por parte del Consejo de Go-
bierno el Plan de Desarrollo Sostenible de Sierra Nevada, si bien 
hasta la fecha ha pasado desapercibido, dado que el conflicto de 
Abrucena y Ohanes ha puesto de manifiesto el desconocimiento 
en estos municipios de este documento, así como la inexistencia 
de acciones recogidas en este plan y que hasta la fecha se hayan 
llevado a cabo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno del desarrollo y 
ejecución de las acciones recogidas en ese plan?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-004073, relativa a proceso previsto por el 
Gobierno para la mejora de los nuevos PORN y PRUG 
del Parque Nacional de Sierra Nevada y para la par-
ticipación social en el mismo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-

toria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a proceso previsto por el Gobierno para la 
mejora de los nuevos PORN y PRUG del Parque Nacional de Sierra 
Nevada y para la participación social en el mismo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Parque Nacional de Sierra Nevada, con la elaboración de 
los nuevos PORN y PRUG para incorporar la gestión del Parque 
Nacional, han surgido las protestas de los vecinos de algunos 
municipios almerienses incluidos dentro de este espacio natural 
al respecto de la ordenación planificada. Todo el periodo de infor-
mación pública y alegaciones se ha realizado a lo largo del mes de 
agosto de 2006 fundamentalmente.

Dada la enorme contestación que ha tenido en los municipios 
implicados la propuesta de PORN y PRUG, así como algunos de-
fectos y errores encontrados en su redacción (como por ejemplo 
la confusa inclusión del municipio de Alcolea), además de haber 
sido expuesto públicamente en un periodo nada favorable, existe 
una fuerte demanda social para que el Gobierno considere la 
necesidad de enmendar el documento, abrir un periodo de con-
sulta con los municipios afectados, y volver a tener un periodo de 
exposición pública y alegaciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Va a estimar el Gobierno la necesidad de abrir un nuevo pro-
ceso que permita mejorar el contenido de estos planes y la fase 
de participación social y municipal?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-004074, relativa a previsiones del Gobierno 
para la participación social en torno al proceso de 
elaboración de los nuevos PORN y PRUG del Cabo de 
Gata, Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a previsiones del Gobierno para 
la participación social en torno al proceso de elaboración de los 
nuevos PORN y PRUG del Cabo de Gata, Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace más de siete meses después de finalizar el periodo de 
presentación de alegaciones a los nuevos PORN y PRUG del Cabo 
de Gata Níjar, no se haya dado respuesta alguna a las mismas, a 
pesar de que el Delegado de Medio Ambiente manifestó su volun-
tad de reunirse con todos los colectivos que las habían presentado 
para comentarlas una por una, incluido con Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía y hasta la fecha no ha hecho.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo y cuándo tiene previsto el Gobierno promover la con-
vocatoria necesaria, para mantener reuniones con todos los co-
lectivos que han realizado dichas alegaciones, incluida Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-004075, relativa a evaluación del Gobierno 
sobre la aplicación del Plan de Desarrollo Sostenible 
de Cabo de Gata, Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José 
Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Cabrero Palomares y D. José Manuel 
Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convoca-

toria por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a evaluación del Gobierno sobre la aplicación 
del Plan de Desarrollo Sostenible de Cabo de Gata, Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace más de dos años se aprobó por parte del Consejo de Go-
bierno el Plan de Desarrollo Sostenible de Cabo de Gata, si bien 
hasta la fecha ha pasado desapercibido, dado que el conflicto de 
El Algarrobico ha puesto de manifiesto el desconocimiento en el 
municipio de Carboneras de este documento, así como la inexis-
tencia de acciones recogidas en este plan y que hasta la fecha se 
hayan llevado a cabo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué evaluación está en condiciones de hacer el Gobierno 
sobre la aplicación de las acciones recogidas en ese plan?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-06/PE-004076, relativa a actuaciones del Gobierno 
para garantizar atención especializada y de calidad 
a las personas que padecen artritis en la provincia 
de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a actuaciones del Gobierno 
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para garantizar atención especializada y de calidad a las personas 
que padecen artritis en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la provincia de Jaén, más de 3.000 personas padecen 
artritis y sólo existe el centro hospitalario de la capital para que 
los afectados reciban su tratamiento. La situación en la unidad 
médica se ha agravado después del verano, porque el Servicio 
Andaluz de Salud decidió suprimir de la plantilla a dos de los seis 
reumatólogos que prestaban asistencia a los artríticos.

Ante esta situación, el colectivo AJAER, que representa a estas 
personas en la provincia, ha solicitado a la Junta de Andalucía 
que incremente el número de profesionales para atenderlos o 
que cree un nuevo servicio de Reumatología en otro hospital.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Va a incrementar el Gobierno el número de profesionales 
para garantizar una atención especializada de calidad a las per-
sonas que en la provincia de Jaén padecen artritis o contempla la 
creación de una nueva unidad en otro hospital de la provincia?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

7-06/PE-004077, relativa a capacidad actual de re-
cursos hídricos en la provincia de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
capacidad actual de recursos hídricos en la provincia de Málaga.

PREGUNTA

¿Cuál es la disponibilidad actual de recursos hídricos en hm3/
año en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

7-06/PE-004078, relativa a paraje “El Puerto”, en 
Zafarraya, Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
paraje “El Puerto”, en Zafarraya, Granada.

PREGUNTAS

¿Cuál es la figura urbanística vigente del paraje “El Puerto”, en 
el municipio granadino de Zafarraya?

¿Cuándo se aprobó dicha calificación? ¿Y cuál era la califica-
ción del suelo anteriormente?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

7-06/PE-004079, relativa a apoyo a los mayores utre-
ranos, Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ricardo Tarno Blanco, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ricardo Tarno Blanco, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
apoyo a los mayores utreranos, Sevilla.

PREGUNTAS

¿Piensa el Gobierno andaluz consignar en los próximos Presu-
puestos Generales de la Comunidad las aportaciones económicas 
suficientes para garantizar el concierto de plazas de residentes y 
estancias diurnas en el centro geriátrico de Utrera?

¿Va a conceder la Junta de Andalucía al centro geriátrico de 
Utrera plazas de residentes y estancias diurnas para satisfacer las 
demandas y necesidades del colectivo de mayores de Utrera?

¿Tiene previsto la Junta de Andalucía construir un nuevo cen-
tro público que permita, en un futuro próximo, dar cobertura a 
las necesidades actuales del colectivo de mayores en este munici-
pio y su zona de influencia?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Ricardo Tarno Blanco.

7-06/PE-004080, relativa a sello propio para los vinos 
elaborados con uvas de los términos municipales de 
Lebrija y El Cuervo, Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ricardo Tarno Blanco, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ricardo Tarno Blanco, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
sello propio para los vinos elaborados con uvas de los términos 
municipales de Lebrija y El Cuervo, Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuándo piensa la Consejería de Agricultura otorgar la indica-
ción geográfica específica para estos vinos?

En su caso, ¿cuáles son los motivos que impiden dicha catalo-
gación propia para los vinos procedentes de Lebrija y El Cuervo?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Ricardo Tarno Blanco.

7-06/PE-004081, relativa a mejoras sanitarias para 
Carmona, Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ricardo Tarno Blanco, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ricardo Tarno Blanco, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
mejoras sanitarias para Carmona, Sevilla.

PREGUNTAS

¿Piensa el Gobierno andaluz construir un centro de especia-
lidades médicas sanitarias atendiendo a criterios poblacionales 
como aprobó el Pleno municipal?

¿Va a ubicar la Junta de Andalucía el dispositivo móvil de ur-
gencias de la comarca de Los Alcores en Carmona?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Ricardo Tarno Blanco.

7-06/PE-004082, relativa a apoyo a la celebración del 
V Centenario de la llegada de la Virgen de Consola-
ción a Utrera, Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ricardo Tarno Blanco, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ricardo Tarno Blanco, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
apoyo a la celebración del V Centenario de la llegada de la Virgen 
de Consolación a Utrera, Sevilla.

PREGUNTAS

En el Pleno de septiembre, la Corporación municipal aprobó 
una propuesta del Grupo Popular en el sentido de solicitar el apo-
yo de la Junta de Andalucía en este evento, ¿piensa el Gobierno 
andaluz otorgar beneficios fiscales o de otra índole para todas las 
inversiones o aportaciones con valoración económica que operen 
a favor de la celebración del V Centenario?

¿Cuánto va a consignar el Gobierno andaluz, en los próximos 
Presupuestos Generales de la Comunidad, para garantizar la pre-
sencia y el apoyo de la Junta de Andalucía en el V Centenario?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Ricardo Tarno Blanco.

7-06/PE-004083, relativa a subvenciones al club de 
natación de Alcalá de Guadaira (I), Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ricardo Tarno Blanco, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ricardo Tarno Blanco, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a subvenciones al club de natación de Alcalá de Guadaira (I), 
Sevilla.

PREGUNTAS

¿Ha concedido la Junta de Andalucía alguna subvención al 
club de natación Alcalá-Tecysu?

En caso positivo, ¿en qué concepto, cuantía y años se conce-
dieron?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Ricardo Tarno Blanco.

7-06/PE-004085, relativa a publirreportaje del Metro 
de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
publirreportaje del Metro de Málaga.

PREGUNTA

¿Ha exigido la Consejera de Obras Públicas y Transportes al 
Partido Socialista Obrero Español de Andalucía el pago del gasto 
que ha supuesto la confección y distribución del publirreportaje 
sobre el Metro de Málaga, donde se ha “decapitado fotográfica-
mente” al Alcalde de Málaga, en un claro ejercicio de aprovecha-
miento político en beneficio del PSOE-A?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-06/PE-004086, relativa a disculpas al Alcalde de 
Málaga por manipulación interesada en el publirre-
portaje del Metro de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
disculpas al Alcalde de Málaga por manipulación interesada en el 
publirreportaje del Metro de Málaga.

PREGUNTA

¿Ha pedido ya la Consejera de Obras Públicas y Transportes 
disculpas públicas al Alcalde de Málaga y a los propios mala-
gueños por la burda manipulación, en beneficio del PSOE-A, 
de la foto que aparece en la portada del publirreportaje sobre el 
Metro de Málaga, editado por la Consejería de Obras Públicas y 
Transportes?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-06/PE-004087, relativa al autor de la manipulación 
de la foto del publirreportaje del Metro de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
autor de la manipulación de la foto del publirreportaje del Metro 
de Málaga.

PREGUNTA

¿Quién ha tomado la decisión en el seno de la Consejería 
de Obras Públicas y Transportes de manipular, en beneficio del 

PSOE-A, la foto que abre el publirreportaje sobre el Metro de 
Málaga, y qué medidas se han adoptado en relación al autor o 
autores de ello?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-06/PE-004088, relativa a responsabilidad por la 
manipulación de la foto del publirreportaje del Me-
tro de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
responsabilidad por la manipulación de la foto del publirreporta-
je del Metro de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En relación con la manipulación con la foto del publirreporta-
je sobre el Metro de Málaga, y en la que se ha hecho desaparecer 
al mismísimo Alcalde de Málaga, al parecer editada y distribuida 
por la Consejería de Obras Públicas y Transportes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Quién asume, en la Consejería de Obras Públicas y Trans-
portes, la responsabilidad por ello, y en qué consisten las 
consecuencias derivadas por la asunción de la mencionada 
responsabilidad?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.
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7-06/PE-004089, relativa a confección, distribución y 
coste del publirreportaje del Metro de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a confección, distribución y coste del publirreportaje del Metro 
de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En relación con la manipulación con la foto del publirreporta-
je sobre el Metro de Málaga, y en la que se ha hecho desaparecer 
al mismísimo Alcalde de Málaga, al parecer editada y distribuida 
por la Consejería de Obras Públicas y Transportes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué empresa o departamento de la propia Consejería de 
Obras Públicas y Transportes ha editado y confeccionado el cita-
do publirreportaje?

¿Cuántos ejemplares se han realizado, por quién y dónde se 
han distribuido?

¿A cuánto ha ascendido el costo de la realización y distribución 
del mismo?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-06/PE-004090, relativa a problemática en las ofer-
tas públicas de empleo de 2003 y 2005

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula a la Consejera de Justicia y Administración Pública 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
problemática en las ofertas públicas de empleo de 2003 y 2005.

PREGUNTA

¿Qué solución tiene prevista la Consejería de Justicia y Admi-
nistración Pública ante la problemática suscitada por el solapa-
miento de las ofertas públicas de empleo de 2003 y 2005?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

7-06/PE-004091, relativa a apoyo a la campaña 3X5 
de la OMS de acciones de lucha contra el SIDA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a apoyo a la campaña 3X5 
de la OMS de acciones de lucha contra el SIDA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Red de Apoyo al Derecho de Asilo, junto con otros colecti-
vos sociales, está impulsando actuaciones de apoyo a la campaña 
“3x5” de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en relación 
con las acciones de lucha contra el SIDA.
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La Organización Mundial de la Salud quiere lograr que, entre 
enero de 2004 y diciembre de 2005, tres millones de personas 
se beneficien de tratamientos antivirales contra el SIDA en los 50 
países más pobres. Dicho plan pretende: A) frenar la expansión 
de la epidemia del SIDA; B) evitar la crisis social y económica que 
amenaza al África subsahariana, el Sureste asiático y los países 
del Europa Oriental.

Es importante que las industrias farmacéuticas por un lado, 
y las administraciones públicas por otro, sean sensibles a estas 
campañas y aporten para conseguir estos objetivos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué medida está participando el Gobierno en esta cam-
paña?

¿Va a llegar el Gobierno a una aportación económica, de al 
menos 400.000 euros, de apoyo a esta campaña?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

7-06/PE-004092, relativa a actuaciones sobre la Es-
cuela de Hostelería de la Sierra de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 17 de octubre de 2006

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejero de Empleo la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a actuaciones sobre la 
Escuela de Hostelería de la Sierra de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Comisión de Empleo y Desarrollo Tecnológico de este Parla-
mento debatió, en su sesión del pasado día 2 de abril de 2002, sen-

das Proposiciones no de Ley en Comisión relativas a la creación de 
una escuela de hostelería en la Sierra de Aracena y Picos de Aroche 
(Huelva), la 6-02/PNLC-000026, presentada por el Grupo Parla-
mentario Socialista el 4 de febrero de 2002, y la 6-02/PNLC-000035, 
presentada por el Grupo Parlamentario Popular de Andalucía, el 14 
de febrero de 2002.

En virtud del debate agrupado de ambas Proposiciones no de 
Ley, la Comisión adoptó el siguiente acuerdo por unanimidad 
(BOPA n° 300, de 2 de mayo de 2002, pág. 16.930): “El Parla-
mento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a la instalación 
y puesta en marcha de una escuela de hostelería en la Sierra de 
Huelva en el plazo de tiempo más breve posible “.

Asimismo, a la pregunta formulada por el diputado de Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía Antonio 
Romero Ruiz, relativa también a la “Escuela de Hostelería en 
la Sierra de Huelva” (6-02/PE 002022), el entonces Consejero 
contestó por escrito, el 28 de octubre de 2002, que reconocía “un 
gran interés por la puesta en funcionamiento de dicha escuela de 
hostelería, siendo consciente de la necesidad que hay en la zona 
de la Sierra de Huelva de formación y cualificación profesional en 
el sector turístico y hostelero de dicha comarca ( ..) “ y planteaba 
al mismo tiempo que, en el contexto de “una adecuada planifi-
cación y estudio” de dicha instalación, “la primera actuación es 
realizar un diagnóstico y detección de las necesidades formativas, 
mediante las consultas y encuestas necesarias con los distintos 
agentes sociales implicados... “ pues “el estudio detallado de 
cada uno de los centros especializados garantiza la posterior 
viabilidad y consecución de objetivos (...)”.

Han transcurrido ya cuatro años desde la remisión de dicha 
respuesta sin que el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalu-
cía haya creado ni puesto en funcionamiento dicha Escuela de 
Hostelería en la Sierra de Huelva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Ha realizado la Consejería de Empleo el diagnóstico que ella 
misma reconocía como el primer paso necesario para detectar 
las necesidades formativas?

¿A qué conclusiones ha llegado tras el estudio?
¿Qué otras actuaciones ha realizado la Consejería de Empleo 

para cumplir el acuerdo parlamentario acerca de la instalación 
y puesta de funcionamiento de una Escuela de Hostelería en la 
Sierra de Huelva?

¿Qué dotaciones presupuestarias ha destinado la Consejería 
de Empleo a lo largo de los ejercicios 2003, 2004, 2005 y 2006 
para las actuaciones anteriores?

¿Existe algún tipo de acuerdo o compromiso entre la Con-
sejería de Empleo y el Excmo. Ayuntamiento de Fuenteheridos 
para ubicar la Escuela de Hostelería de la Sierra de Huelva en 
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la finca denominada “La Capellanía”, ubicada en dicho término 
municipal?

Parlamento de Andalucía, 5 de octubre de 2006.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

2.9 CONVOCATORIAS

2.9.1 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN PLENO

7-06/APP-000140, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Medio Ambiente ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Informar sobre la situación de los recursos hídricos en Anda-
lucía y medidas puestas en marcha y previstas para afrontar 
una posible situación de sequía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, Dña. Ma-
ría Cózar Andrades, D. Fernando Manuel Martínez Vidal, D. Rafael 
Sicilia Luque, D. Luciano Alonso Alonso, D. Francisco Daniel Moreno 
Parrado, Dña. Verónica Pérez Fernández y D. José García Giralte, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

2.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

7-06/APC-000571, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de la Presidencia ante la Comisión de Co-
ordinación

Asunto: Informar de los resultados de la reunión ministerial del Foro 
de Diálogo sobre Gibraltar

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

7-06/APC-000572, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Educación ante la Comisión de Educación

Asunto: Explicar el nuevo decreto de admisión de alumnos/as en los 
centros escolares andaluces

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

7-06/APC-000574, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Educación ante la Comisión de Educación

Asunto: Informar sobre el Programa Refuerzo, Orientación y Apoyo 
“PROA” llevado a cabo durante el curso 2005/2006 en An-
dalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006

7-06/APC-000575, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar sobre los efectos de la OCM del azúcar en Andalu-
cía y las perspectivas de futuro para todo el sector

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 10 de octubre de 2006
Orden de publicación de 11 de octubre de 2006
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3.3 RÉGIMEN INTERIOR 

7-06/AEA-000096, Contabilidad específica de las sub-
venciones parlamentarias recibidas por los Grupos 
parlamentarios durante el año 2005  

 

Acuerdo de la Mesa del Parlamento 
Sesión celebrada el día 18 de octubre de 2006 
Orden de publicación de 20 de octubre de 2006 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el 
día 18 de octubre de 2006, de conformidad con lo dispuesto en el 
artículo 25.3 del Reglamento de la Cámara y en la Resolución de 
la Presidencia de 29 de junio de 1993, ha acordado ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía 
de la contabilidad específica de las subvenciones parlamentarias 
recibidas por los Grupos parlamentarios durante el año 2005, y 
que los mismos  han presentado con el siguiente detalle: 

G.P. ANDALUCISTA 

BALANCE DE SUMAS Y SALDOS 

Cuenta Título Debe Haber S. Deudor S. Acreedor 

12 Resultados 
ptes. de aplic 38.301,21 76.602,42 0,00 38.301,21 

47 Administracio- 
nes públicas 

56.969,74 64.529,37 0,00 7.559,63 

55 Otras cuentas 
no bancaria 585.983,73 102.729,50 483.254,23 0,00 

57 Tesorería 780.020,14 726.996,31 53.023,83 0,00 

62 Servicios 
exteriores 16.113,64 0,00 16.113,64 0,00 

64 Gastos de 
personal 191.657,68 0,00 191.657,68 0,00 

67 Perd. proceden 
tes del inmo 1.691,58 0,00 1.691,58 0,00 

74 Subvenciones a la 
explotación 0,00 699.835,97 0,00 699.835,97 

76 Ingresos 
financieros 

0,00 44,15 0,00 44,15 

TOTALES 1.670.737,72 1.670.737,72 1.670.737,72 745.740,96 

CUENTA DE RESULTADOS 

GRUPO CONCEPTO DEBE HABER 

62 SERVICIOS EXTERIORES 16.113,64 0,00 

64 GASTOS DE PERSONAL 191.657,68 0,00 

67 GASTOS PROC. EJ. ANTERIORES 1.691,58 0,00 

74 SUBVENCIONES G.P. 0,00 699.835,97 

76 INGRESOS FINANCIEROS 0,00 44,15 

 Totales: 209.462,90 699.880,12 

G.P. IZQUIERDA UNIDA LOS VERDES-CONVOCATORIA POR ANDALUCÍA 
 

BALANCE DE SITUACIÓN 

 ACTIVO  

B INMOVILIZADO  21.918,52 

III INMOVILIZACIONES MATERIALES  

226 mobiliario 11.702,93 

227 equipos proc. informático 10.215,59 

D ACTIVO CIRCULANTE  

VI TESORERÍA  

572 bancos e instituciones de crédito 56.702,99 

570  bancos e instituciones de crédito 56.702,99 

TOTAL ACTIVO  78.621,51 

 

 PASIVO  

E ACREEDORES  78.621,51 

410  acreedores a corto 40.088,45 

4100  acreedores a corto por prestaciones de servicios 40.088,45 

476 Organ. Seguridad Social Acreedores 38.533.06 

4760 Organ. Seguridad Social Acreedores 38.533.06 

TOTAL PASIVO  78.621,51 
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CUENTAS DE PÉRDIDAS Y GANANCIAS 

 DEBE  

A GASTOS  721.836,60 

A3 GASTOS DE PERSONAL 549.552,99 

640 SUELDOS Y SALARIOS Y ASIMILADOS 549.552,99 

A5. OTROS GASTOS DE EXPLOTACIÓN  91.914,48 

621 ARRENDAMIENTOS Y CÁNONES  36.988,72 

624 TRANSPORTES  1.043,92 

628. SUMINISTROS  28.599,49 

 DEBE (continuación)  

629. OTROS SERVICIOS  25.282,35 

 GASTOS FINANCIEROS Y BANCARIOS  80.369,13 

A6 GASTOS FINANCIEROS Y ASIMILADOS  80.369,13 

662 GASTOS FINANCIEROS Y BANCARIOS  80.369,13 

   

 HABER  

B INGRESOS  721.836,60 

B1 INGRESOS ASIGNACIÓN 721.836,60 

740 INGRESOS ASIGN. PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 721.836,60 

G.P. POPULAR DE ANDALUCÍA 

BALANCE DE SITUACIÓN 

ACTIVO 

INMOVILIZADO  

21 Inmovilizaciones Inmateriales 766,89 

22 Inmovilizaciones Materiales 22.691,07 

28 Amortización Acumulada - 22.477,22 

A) INMOVILIZADO NETO 980,74 

44 Deudores 212.022, 37 

57 Tesorería 14.567,11 

B) ACTIVO CIRCULANTE 226.780,75 

TOTAL ACTIVO 227.761,49 
 

PASIVO 

FONDOS PROPIOS  

12 Resultados - 2.153.627,18 

C) FINANCIACIÓN BÁSICA - 2.153.627,18 

41 Acreedores Varios 18.456, 87 

47 Admins. Públicas 25.825, 75 

D) PASIVO CIRCULANTE 44.282,62 

TOTAL PASIVO - 2.109.344,56 

RESULTADO 2.337.106,05  

 

CUENTA DE PÉRDIDAS Y GANANCIAS 

GASTOS 

62 Servicio Exteriores 240.978,74 

64 Gastos de Personal 488.659,76 

66 Gastos Financieros 2.817,27 

68 Dotación Amortización 319,93 

55 Aportación a sede regional 2.160.500,00 

TOTAL DE GASTOS 2.893.275,70 

 

INGRESOS 

74 Por subvenciones 3.068.847,88 

76 Ingresos financieros 1.033,86 

77 Beneficio ejercicios anteriores 0,01 

TOTAL INGRESOS 3.069.881,75 

RESULTADO 176.606,05 
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G.P. SOCIALISTA  

BALANCE DE SITUACIÓN 

ACTIVO 

CÓDIGO DENOMINACIÓN SALDO 

22 INMOVILIZADO MATERIAL 9.671,51 

28 AMORT. AC. INMOVILIZADO -9.615,21 

44 DEUDORES  330.557,00 

57 TESORERÍA 103.332,94 

     

     

  TOTAL ACTIVO 433.946,24 

 

PASIVO 

CÓDIGO DENOMINACIÓN SALDO 

12 EXCEDENTES POSITIVOS DE EJERC. 222.861,96 

12 EXCEDENTES NEGATIVOS DE EJERC. -135.469,18 

41 ACREED. POR PREST. SERVS. 332.944,34 

46 PERSONAL 0,01 

47 HCDA. PUBL.ACREE. P. RET. PRACT. 13.609,11 

     

  TOTAL PASIVO 433.946,24  

 

CUENTA DE RESULTADOS 

CÓDIGO DENOMINACIÓN DEBE HABER 

62 Servicios externos 37.057,12   

64 Gastos de personal 389.124,01   

65 Ayudas monetarias de la entidad 4.396.225,46   

66 Gastos financieros 4,89   

67 Gastos y perds. ejercs. anteriores 0,02   

68 Dotaciones para amortizaciones 423,11   

12 Excedentes positivos del ejercicio 5.950,99   

72 Ingresos propios de la entidad   23.944,56 

74 Subvenciones a la explotación   4.804.416,96 

75 Otros ingresos   64,08 

77 Ingresos extraordinarios   360,00 

       

  TOTALES 4.828.785,60 4.828.785,60 
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9999    Colección de los Boletines Oficiales del Parlamento de Andalucía publicados en cada legislatura y reproducidos en 
formato PDF. Actualmente están disponibles en CD-ROM las cinco primeras legislaturas y en DVD la sexta legis-
latura. 

9999    Estudio estadístico y clasificación de las iniciativas parlamentarias publicadas. 
9999    Información complementaria sobre la sede del Parlamento, los órganos de la Cámara andaluza y la Administración 

parlamentaria. 

Diario de Sesiones: 

9999    Colección de los Diarios de Sesiones de Pleno y Comisiones, series A y B de la VI legislatura en formato PDF. 
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Colección legislativa: 

9999    Anales del proceso autonómico, acompañados de algunas de las imágenes más significativas de aquellos históricos 
acontecimientos. 

9999    Descripción de la sede del Parlamento de Andalucía, incluyendo una breve historia del Hospital de las Cinco Llagas 
con imágenes de su fachada, el Salón de Plenos y  patios interiores. 

9999    Relación de los órganos parlamentarios y sus miembros en cada una de las seis legislaturas transcurridas. 
9999    Recopilación actualizada de las leyes aprobadas por el Parlamento de Andalucía hasta el día de hoy. Cada ley contie-

ne una sinopsis que incluye datos sobre su aprobación y publicaciones e información, en su caso, sobre posteriores 
modificaciones o si han sido objeto de algún recurso de inconstitucionalidad. Y a través de notas a pie se proporciona 
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del Parlamento de Andalucía. En el ámbito de la página web institucional de la Cámara andaluza Vd. 
podrá encontrar la siguiente información en relación con estas publicaciones oficiales: 

 
� Boletines Oficiales del Parlamento de Andalucía 

� Secciones del BOPA 

� Diario de Sesiones de las Sesiones Plenarias 

� Diario de Sesiones de las Comisiones Permanentes Legislativas – Serie A 

� Diario de Sesiones de las Comisiones Permanentes no Legislativas – Serie B 
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� Índices de Comisiones 
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� Textos aprobados 
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